



Polizeirevier Burgenlandkreis

Polizeimeldungen des Polizeireviers Burgenlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Dienstag:

Mopedfahrer verletzt

Eckartsberga - An einer Baustellenampel in der Buttstädtter Straße kam es am späten Montagabend zu einem Verkehrsunfall. Nachdem ein Pkw-Fahrer aufgrund des roten Lichtsignals verkehrsbedingt anhielt, fuhr ein Kleinkraftradfahrer aus bislang ungeklärter Ursache auf das Auto auf. Infolge des Zusammenstoßes der Fahrzeuge stürzte der 19-jährige auf die Fahrbahn und verletzte sich dadurch leicht. Eine ärztliche Versorgung war jedoch vorerst nicht notwendig.

Hausfriedensbruch

Lützen - Gegen 23 Uhr erreichte die Polizei der Notruf eines Anwohners der Pestalozzistraße. Dieser hatte mehrere Personen dabei beobachtet, wie diese unberechtigt ein Baugerüst bestiegen und darauf bis zum Dachfirst eines mehrstöckigen Gebäudes kletterten. Polizeibeamte trafen zeitnah ein und konnten insgesamt 8 Personen aufgreifen. Dabei handelte es sich um Jugendliche im Alter von 14 bis 16 Jahren. Diese mussten nach eindringlicher Belehrung durch ihre jeweiligen Erziehungsberechtigten abgeholt werden. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Mülltonnenbrände

Zeitz - In der Nacht zu Dienstag, gegen 02:15, wurden Polizei und Feuerwehr alarmiert, da in der Gleinaer Straße Flammen aus einem Müllcontainer schlungen. Diese konnten erfolgreich bekämpft werden, ohne dass eine konkrete Gefahr für Menschen oder bedeutende Sachwerte entstand.

Weniger als 30 Minuten später kam es zum erneuten Einsatz. Dieses Mal wurden Abfallbehälter in der Dietrich-Bonhoeffer-Straße in Brand gesetzt. Auch dort verlief die Brandbekämpfung ohne Komplikationen. Die Polizei nahm zwei gesonderte Brandermittlungsverfahren auf. Im Rahmen dieser wird u.a. geprüft, ob die beiden Taten im Zusammenhang stehen. Insgesamt wurden drei große Rollcontainer durch die Feuer zerstört - der entstandene Schaden wird vorläufig auf einen unteren vierstelligen Eurobetrag geschätzt.

Einbruch

Weißenfels OT Großkorbetha - Am Dienstagmorgen zeigte eine Bewohnerin eines Mehrfamilienhauses in der Bahnhofstraße einen Einbruchdiebstahl an. Demnach waren mehrere Gegenstände aus dem Hausflur gestohlen und darüber hinaus wurden mehrere Kellerabteile im Untergeschoss aufgebrochen. Eine genaue Aufstellung des Diebesguts steht noch aus. Polizeibeamte konnten vor Ort Spuren sichern, die Kriminalpolizei ermittelt.

Unter Drogeneinfluss

Naumburg - Der Fahrer eines Pkw wurde am Dienstagvormittag in der Prof.-Röntgen-Straße von Polizeibeamten kontrolliert. Im Rahmen dessen wurde ein Drogenschnelltest durchgeführt, welcher positiv auf Metamphetamin ausschlug. Folglich musste der 33-jährige Fahrer eine Blutprobe abgeben. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet, die Weiterfahrt untersagt.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Burgenlandkreis** Langendorfer Straße 49 06667 Weißenfels Tel: (03443) 282-205 Mail: za.prev-blk@polizei.sachsen-anhalt.de